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愛敬重之後援会総会開催！ 

伊藤 後援会会長 市川 後援会顧問 栗田 後援会副会長 

 

 

　皆さん、日頃の議員活動にご支援・ご協力ありがとうございます。７月
２日に労働組合会館にて愛敬重之後援会総会が開催されました。２期目の
成果や３期目に向けての決意表明をさせていただきました。今回の議会だ
よりでは、総会の模様や最近の活動報告を掲載します。６月の市議会定例
会では、都市経済常任委員会での発言など、報告させていただきます。
　12月２日は、桑名市議会議員選挙です。皆さんには、選挙に行っていた
だきますようお願いいたします。 

　７月２日に桑名製作所内NTN労働組合組合会館にて「愛敬重之後援会総会」が開催されました。大勢
の参加の中、後援会会長の伊藤支部長、後援会顧問の市川桑名製作所長、協力会社代表として後援会副
会長の栗田精工㈱の栗田社長から挨拶をいただきました。私の決意表明では２期目の主な成果事業と３
期目に向け多度第２工業団地内の従業員通勤での安全対策や、ＮＴＮ総合運動公園の多目的広場（400m
トラック部分）についての広場としてのあり方など表明させていただきました。その後、後援会組織図
を全会一致で承認され、最後に後援会長のがんばろう三唱で後援会の団結力を再確認しました。当日、
お忙しい中、参加いただきました皆さんありがとうございました。 



【【今年の最多ホタル数は６月１日（金）の439頭】でした。 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

①６月18日に関西地方で震度６レベルの地震が発生しました。桑名市でも震度６レベルの地震が発生した場合、

断水や老朽管の破裂などが想定される。どの地域に危険性があるのか想定はしているのか。 

答弁（上下水道部） 

②アセットマネジメント課新設の予算削減の効果について説明いただきたい。 

答弁（アセットマネジメント課） 

公園維持管理費や河川除草を一部直営にすることで予算は削減できる。目標については定めていない。 

③「播磨２号緑地公園」で里山再生での契約を結ばれたが、今回の契約整備エリア外で過去に団体が整備した

部分の維持管理はどのように考えているのか。 

答弁（アセットマネジメント課） 

この度、里山整備については「ホタルとなかまの会」と契約を実施したところで、契約エリア外は、シル

バー人材センターで維持管理をお願いする。 

④大山田川ですが、道路交差部の部分で雑草が邪魔をして自動車運転者から歩行者が見えづらい状態にあるの

で緊急性をもって対応してほしい。 

答弁（アセットマネジメント課） 

業者との契約のタイミングもあるが、緊急を要する場合は、アセットマネジメント課で対応していく。 

●執行猶予中に再び窃盗行為をした議員について 

          以上 

曜日 天候 入場者 ホタルの数

６月４日 晴 724名 282頭 
６月５日 曇り  506名 130頭 
６月６日 曇り 107名 95頭 
６月７日 晴 1028名  82頭 
６月８日 雷雨 55名 73頭 
６月９日 晴 2600名  48頭 
６月10日 雨 98名 26頭 

都市経済常任委員会での質問とその他 

活動報告「ホタルの里」観察会成功 

　６月４日から６月10日で、播磨２号緑地「ホタルの里」で観察会が開催されました。今年は、昨年の反省から観察

会前でも見ていただけるように告知しました。飛翔のピークは例年より１週間ほど早くなり観察会開始の３日前にな

りました。入場者とホタルの数は以下のとおりでした。小さい公園ですが魅力あるエリアになってきました。

　里山整備についても平成30年の当初予算の中に「播磨２号緑地里山整備

事業」ということで、三重県より2,340千円の予算がつきました。中身につ

いては整備に対する委託費430千円、資器材費1,910千円でした。資器材費

では、チッパーシュレッダーを購入し、剪定枝などを木チップ化して散策路

に巻いて歩きやすいようにすることを計画しています。

　私も、引き続きボランティアで活動していきたいと思います。 

　桑名市には現在距離にすると約1,000ｋｍの管路が

あり、現在耐震管については19％交換済で、平成30

年度は約10ｋｍを考えている。桑名市でも震度６レ

ベルの地震があった場合、断水や老朽管の破裂は考え

られる。まず、学校周辺、病院周辺と避難場所周辺の

耐震管更新工事を進めている。また、料金改定によって以前より交換が進むと考える。

　６月19日に議会を暫時休憩し、議会運営委員会を緊急で開き「2016年にも辞職勧告決議を受けたにもかか　６月19日に議会を暫時休憩し、議会運営委員会を緊急で開き「2016年にも辞職勧告決議を受けたにもかか

わらず議員活動を続けたうえ、犯罪行為に再び及んだ。市民全体の代表者として適正を欠く。公人としてのわらず議員活動を続けたうえ、犯罪行為に再び及んだ。市民全体の代表者として適正を欠く。公人としての

けじめをつけるべきだ。」とする決議案を提出し、２人の議員が退席し、出席議員全員が賛成しました。８けじめをつけるべきだ。」とする決議案を提出し、２人の議員が退席し、出席議員全員が賛成しました。８

月の初めに政治倫理審査会を開催し、本人からの弁明を聞くことになっています。月の初めに政治倫理審査会を開催し、本人からの弁明を聞くことになっています。

　このような事件もあり、最終日には、「桑名市議会議員の議員報酬、費用弁償及び期末手当に関する条例　このような事件もあり、最終日には、「桑名市議会議員の議員報酬、費用弁償及び期末手当に関する条例

の一部を改正する条例（案）」を決議。反対議員１人で賛成多数で可決されました。の一部を改正する条例（案）」を決議。反対議員１人で賛成多数で可決されました。


